

Man läuft in Hausmannstätten...

Wieder einmal war einiges los beim Laufclub Hausmannstätten: Das Highlight des Sommers war die Teilnahme einige unserer LäuferInnen beim diesjährigen **24-Stunden-Lauffestival in Irdning**, das vom **2. bis 4. Juli 2010** stattfand. Es begann mit dem Nachthalbmarathon, den unsere **Eva Kittl** mit dem sensationellen 3. Klassenrang sowie unser **Koni Helm** mit dem 5. Klassenrang beendeten. Beim Verfolgungsrennen am 2. Juli haben sich **Gerhard Ertl** mit dem 3. Klassenplatz sowie unser **Patrick Dorner** mit dem 4. Klassenplatz bestens für die 24-Stunden Megastaffel aufgewärmt! Am Samstag starteten dann um 14 Uhr die "24-Stunden von Irdning"! Unsere LäuferInnen **Eva Kittl**, **Konrad Helm**, **Lorenz Schantl**, **Martin Pronegg**, **Franz Liendl**, **Sabine Kreiter**, **Gerhard Ertl**, **Patrick Dorner** und **Manuela Banfy** haben unter Mithilfe von 4 „Gastläufern“ den sensationellen **8. Gesamtplatz (7. Platz in der Mixed Wertung)** mit **138 Runden**, das sind **309,81 Kilometer** erreicht! Die Durchschnittszeit pro Kilometer betrug beachtliche 4:29 Minuten! Wir gratulieren herzlichst zu diesen tollen Ergebnissen!



Natürlich war für unsere nimmermüden LäuferInnen nach Irdning nicht Schluss. Wir möchten nur einige unserer Topleistungen unserer Mitglieder aufzählen: Allen voran unsere **Karin Russ**, die im Jahr 2010 **14 Läufe für den MT Hausmannstätten** absolviert und alle **14 mit Stockerlplätzen** beendet! Ein weitere Läuferin mit immer wieder tollen Ergebnissen ist unsere **Eva Kittl**: Sie hat für 2010 auch schon **7 Stockerlplätze** für den MT Hausmannstätten erlaufen! Eine weitere fleißige Läuferin ist unsere **Anna Harrison**, die am 4. September 2010 beim **Stainzer Schilcherlauf** den **1. Platz über 15,75 Kilometer** erkämpft hat! Also wie man sieht sind unser LäuferInnen wirklich Spitzenklasse und wir können mit Recht stolz auf ihre Leistungen sein!



Wie alljährlich wird auch heuer wieder die **Labestation** in der Zieherstraße beim **Graz Marathon am 10. Oktober 2010** von den Mitgliedern des Laufclubs MT Hausmannstätten versorgt werden. Wir bedanken uns schon im Voraus für die immer sehr aktive

Mithilfe von unseren Laufclubmitgliedern!

Also wie man sieht ist immer einiges los im Laufclub MT Hausmannstätten. Sollten Sie jetzt auf den Geschmack gekommen sein: Die LäuferInnen und WalkerInnen des Laufclubs treffen sich jeden Samstag um 9 Uhr am Marktplatz der Marktgemeinde Hausmannstätten.

Es gibt verschiedene Läufergruppen (auch eine Langsamlaufgruppe „Laufen ohne Schnaufen“)! Wir würden uns freuen, auch Sie bei unserem Lauftreff zu sehen!!!

Alle aktuellen Termine und weitere Fotos finden Sie im Internet unter www.laufclub.at. Also dann:

Keep on running!

Edith Posch, Schriftführer